

## **Simulacro de sismo deja dos “muertos” en sede de la Dirección Regional de Salud**

Desde las 10 de la mañana trabajadores de institución participaron en jornada que se realizó a nivel nacional

Tal como estaba previsto, desde las 10 de la mañana de este jueves se realizó el simulacro de sismo en las instalaciones de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (Diresa) y de la Red II de Salud de Cajamarca.

Según los organizadores de este simulacro, este fuerte movimiento telúrico dejó dos personas fallecidas y varios heridos los que fueron auxiliados inmediatamente por los médicos especialistas y trasladados hasta el centro de salud más cercano.

Conmemorando el Día de la Solidaridad y de la Reflexión en la Prevención de Desastres Naturales, todos los trabajadores participaron en esta jornada que busca capacitarlos y sensibilizarlos ante la ocurrencia de un eventual desastre natural.

"Como institución y como cajamarquinos estamos participando en este simulacro el que nos servirá para actuar correctamente en caso se dé un sismo sismos sea de pequeña o gran intensidad", manifestó al respecto el director regional de salud, Reinaldo Núñez Campos.

Luego de realizada esta jornada de prevención, el titular de la Diresa recordó que los servicios que brinda el sector se encuentran en constante alerta ante la ocurrencia de cualquier eventualidad que ponga en riesgo la salud de las personas.

Se debe recordar que este ensayo complementa jornadas de capacitación en primeros auxilios, reanimación cardiopulmonar, reconocimiento de signos vitales de víctimas y movilización y traslado de personas heridas por parte de los trabajadores.